

HUMAS

Jabatan Kasat Intel Polres Buol Resmi Berganti, Ini Pesan Kapolres

Rahmat Salakea - BUOL.HUMAS.CO.ID

Nov 30, 2023 - 17:52



BUOL-Polres Buol gelar serah terima jabatan (Sertijab) kepala Satuan Intelkam (Kasat Intel) Polres Buol yang awalnya di jabat Iptu Jepri Suria Paska Simatupang, SP dan selanjutnya menjabat Panit 2 Unit 2 Subdit 1 Ditresnarkoba Polda Sulteng, digantikan Iptu Kristoforus Saneba, A.MD yang sebelumnya menjabat sebagai PS. Panit 3 Subdit 4 Dit Intelkam Polda Sulteng Upacara sertijab dipimpin langsung Kapolres Buol AKBP Handri Wira Suriyana,

S.I.K, M.A.P bertempat di pendopo polres Buol, Kamis (30/11/2023)

Kegiatan tersebut, ditandai dengan pengambilan sumpah serta penandatanganan berita acara dan fakta integritas.

Tampak hadir dalam acara tersebut, Wakapolres Kompol Jhonny Bolang, S.Sos, M.H, para pejabat utama Polres, Kapolsek jajaran, personel Polres Buol dan Pengurus Bhayangkari Cabang Buol

Kapolres Buol dalam amanatnya mengatakan, kegiatan serah terima merupakan hal yang biasa terjadi di Organisasi Polri baik sebagai bentuk promosi maupun Demosi dari Pimpinan sehingga hal tersebut harus di sikapi secara Positif.

“Untuk pejabat yang lama kami ucapkan Terima kasih atas loyalitas dan dedikasi yang telah diberikan selama ini sehingga telah banyak memberikan kontribusi dalam hal menjaga Kamtibmas di Kabupaten Buol” ujarnya.

“Untuk pejabat baru saya ucapkan selamat, saya harapkan segera menyesuaikan dengan situasi saat ini, saya yakin dengan pengalaman dari kesatuan sebelumnya dapat membawa Polres Buol lebih baik lagi, Segera menyesuaikan dengan situasi dan kondisi yang ada di lingkungan masing – masing karena tahun ini juga bertepatan dengan tahun Politik,” tambahnya. Kapolres menyebutkan, Jabatan Kasat Intekam merupakan jabatan yang Strategis tidak semua perwira dapat menduduki jabatan tersebut, buktikan kepada institusi bahwa anda mampu dalam mengemban jabatan yang telah diberikan dan dipercayakan pimpinan.

“Mari kita sama-sama saling menghormati dan menghargai serta jalin Komunikasi dan silaturahmi antar sesama rekan kerja dalam rangka bekerja sama dan jangan ada ego sektoral, demi mewujudkan polri yang semakin maju dan semakin baik kedepannya,” jelas Kapolres

Senada dengan itu Kasi Humas Polres Buol Ipda Ridwan, S.IP mengatakan, Sertijab Kepala Satuan Intelkam (Kasat Intel) polres Buol, dilaksanakan berdasarkan Surat Keputusan Kapolda Sulteng Nomor : Kep /490/ XI/ 2023 tanggal 17 November 2023 tentang Pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan dilingkungan Polda Sulteng.

"Sertijab ini merupakan bagian dari tindak lanjut Kapolda untuk pembinaan karir bagi personil Polri," ujar Ridwan

Ridawan menambahkan, mutasi atau rotasi dalam jabatan di tubuh Polri merupakan hal yang biasa. Ini juga merupakan dinamika dalam pembinaan karir dan penyegaran.

"Dalam menghadapi tantangan tugas polri ke depan, perlu adanya penyegaran anggota, sehingga nantinya seluruh anggota siap menghadapi tantang-tantangan tersebut." tutup Ridwan. (Basri M)